*HI Solde México

Dan constancia a 9 gobers electos

ELECCIONES LOCALES

Pablo Lemus fue el último en recibir el documento tras las descalificaciones al OPLE de Jalisco

JESÚS DOMÍNGUEZ

El Heraldo de Tabasco

ILLAHERMOSA. Ayer entregaron las constancias de mayoría a ocho de los nueve candidatos a gubernaturas ganadores, con lo que pasan a ser gobernadores electos.

Libia Denisse García Muñoz Ledo en Guanajuato, Pablo Lemus en Jalisco, Rocío Nahle en Veracruz, Javier May en Tabasco, Eduardo Ramírez en Chiapas, Margarita González en Morelos, Alejandro Armenta en Puebla y Joaquín Díaz Mena en Yucatán recibieron sus constancias de mayoría en sus respectivos estados.

Guanajuato y Jalisco son los únicos estados con gobernadores electos no morenistas luego de los triunfos de alianza PAN-PRI-PRD y de Movimiento Ciudadano, respectivamente, los cuales fueron confirmados por los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE).

"Es un resultado contundente que no deja lugar a dudas: el pueblo decidió que siga la transformación. Nosotros dejamos constancia de nuestra responsabilidad democrática y de nuestro profundo agradecimiento al pueblo de Tabasco", refirió Javier May luego de recibir el documento.

"Agradezco a todos y cada uno de los equipos de campaña de los candidatos, de los que promovieron el voto, de los que cuidaron casilla. Es gracias a todos y cada uno de ustedes y a la confianza del pueblo de Yucatán que hoy ya tenemos con acta de mayoría el nombramiento como el gobernador más votado en la historia de Yucatán", indicó Joaquín Huacho Díaz.

"Nosotros no podemos fallar, de nin-

guna manera podemos fallar, vamos a trabajar arduamente", señaló Rocío Nahle en Veracruz.

En Puebla, Alejandro Armenta Mier negó que usará la mayoría para lastimar a los ciudadanos, porque buscará consensos con los pocos diputados opositores que habrá en el Congreso del estado.

"No habrá ningún acto incorrecto que implique violentar una mayoría para afectar un bien público. Vamos a trabajar por el bien social; no pretendo realizar algo que lastime", dijo.

"Es la primera vez que hoy se entrega una constancia de mayoría a una mujer y eso me llena de orgullo, me compromete y también hoy me hace recordar la lucha de tantas mujeres que permitieron que una mujer, como yo, hoy esté aquí siendo la gobernadora electa de este estado", comentó Libia Denisse García en Guanajuato.

Mientras que en Jalisco, al cierre de la edición se celebraba la sesión del OPLE en la que se entregaba la constancia de Mayoría al emecista Pablo Lemus, luego de una jornada intensa de recuento por parte del árbitro electoral. Morena advirtió que impuganará la elección que ganó Lemus por una ventaja de apenas cinco puntos porcentuales. Con información de editoras OEM

Libia Denisse

García, Rocío Nahle, Javier May, Eduardo Ramírez, Margarita González, Alejandro Armenta y Joaquín Díaz también recibieron su constancia

ESTADOS de 9 son los únicos que no tendrán gobiernos morenistas



±H1 Sol de México



Rocío Nahle enfatizó que "nosotros no podemos fallar, de ninguna manera podemos fallar"

